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TOP 1 Feststellung der Beschlussfähigkeit 1 
Leon Focks (Präsident) begrüßt die Anwesenden um 18:15. Es sind 26 von 31 Parlamenta-2 
rier*innen anwesend (die Anwesenheit ist der obigen Tabelle zu entnehmen). Das Studieren-3 
denparlament ist somit beschlussfähig. 4 

TOP 2 Annahme von Dringlichkeitsanträgen 5 

Es liegen keine Dringlichkeitsanträge vor. 6 

TOP 3 Feststellung der Tagesordnung 7 

Die Tagesordnung wird festgestellt und entspricht der Tagesordnung in diesem Protokoll. 8 

TOP 4 Berichte aus den Ausschüssen und Kommissionen 9 

Es liegen keine Berichte vor. 10 

TOP 5 Berichte aus dem AStA 11 

Jonas Landwehr (Shalom) kommt um 18:22 Uhr. 12 

Lea Müller (LISTE) kommt um 18:22 Uhr. 13 

Albert Wenzel (Finanzreferent): Als wir letztes Mal über die Darlehensordnung gesprochen 14 
haben, hat die Opposition gefragt, ob ich Zahlen zu den Darlehen geben kann. Das kann ich 15 
jetzt. Uwe hat eine Statistik dazu gemacht, wie viele Darlehen pro Jahr vergeben wird und wie 16 
erfolgreich die Rückzahlung erfolgt. Die Rückzahlung läuft sehr gut. Die Datenerfassung zu den 17 
Rückzahlungen erfolgt nicht über eine kontinuierliche Statistik. Es werden zu bestimmten Zeit-18 
punkten Statistiken gemacht, das letzte Mal im Dezember 2019 nach der Anfrage. Wir hatten 19 
125 Darlehen in Rückzahlung, 6 wurden nach Beschluss des Vergabeausschusses gestundet, 9 20 
befinden sich im gerichtlichen Mahnverfahren, 2 Darlehensnehmer*innen sind insolvent und 21 
4 Darlehensnehmer*innen sind unbekannt verzogen. Wir haben mal 70 Darlehen vergeben, 22 
jetzt vergeben wir ungefähr 100 Darlehen im Jahr. Ein Grund für das Darlehen ist, dass Studie-23 
rende die Rückmeldegebühr nicht bezahlen können. Das ist im März und September. Oktober 24 
bis November ist das BAföG-Amt Grund für die Vergabe von Darlehen.  25 

Sara Movahedian (AStA-Vorsitz): Wir hatten Weihnachtsferien und daher eine Pause. Davor 26 
und danach wurde weiter am Druckereikonzept gearbeitet, vor allem wurde an einem Kon-27 
zept zur besseren Bewerbung gearbeitet. Außerdem ist der neue Vertrag in Kraft getreten. Die 28 
Food Sharing Projektstelle ist besetzt. Das läuft jetzt auch weiter. Der Nachhaltigkeitsreader 29 
ist erschienen und kann im AStA abgeholt werden. Zwischen Münster und Dortmund ist eine 30 
Baustelle, der Fernverkehr kann auf dieser Strecke genutzt werden, das ist die Linie 31; wir 31 
haben eine Zusage der Bahn bekommen. Wir haben viele Rückfragen dazu bekommen. Es sind 32 
weitere Projekte in Planung. 33 

Lea Müller (LISTE): In welcher Form liegt ein schriftlicher Vertrag mit der Bahn vor, dass der IC 34 
auf der Strecke genutzt werden kann. 35 
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Sara Movahedian (AStA-Vorsitz): Das ist eine Maßnahme für die Dauer der Baustelle. Der Ver-36 
trag wurde nicht verändert, aber es liegt eine schriftliche Zusage des NWL vor. Das Semester-37 
ticket gilt dort ebenfalls als Zeitkarte.  38 

Steffen Dennert (CG): Der NWL hat mit der Bahn verhandelt, damit ersatzweise der IC und ICE 39 
genutzt werden kann. Auf der Seite des NWL gibt es ein entsprechendes Dokument, auf das 40 
bei Gesprächen mit Schaffner*innen verwiesen werden kann. 41 

TOP 6 Weitere Berichte 42 

Es liegen keine weiteren Berichte vor. 43 

TOP 7 Besprechung von Protokollen 44 

Es liegen drei Protokolle zur Bestätigung vor. 45 

Abstimmungsgegenstand: Protokoll der 11. Sitzung 46 
Abstimmungsergebnis 47 
(19/9/0) – damit ist das Protokoll bestätigt. 48 

Abstimmungsgegenstand: Protokoll der 12. Sitzung 49 
Abstimmungsergebnis 50 
(18/10/0) – damit ist das Protokoll bestätigt. 51 

Abstimmungsgegenstand: Protokoll der 13. Sitzung 52 
Abstimmungsergebnis 53 
(20/8/0) – damit ist das Protokoll bestätigt. 54 

TOP 8 Umbesetzung von Ausschüssen und Kommissionen 55 
Es liegen zwei Umbesetzungsanträge vor. 56 

Leon Focks (Präsident) stellt den Umbesetzungsantrag der LHG vor. 57 

Ersetze für die LHG im Haushaltsausschuss Isabel Lutfullin durch Anna Langner als ordentliches Mit-58 
glied. 59 
Ersetze für die LHG im Haushaltsausschuss Katharina Abel durch Anna-Lotta Noisten als stellvertreten-60 
des Mitglied. 61 
Ersetze für die LHG in der Reformkommission Katharina Abel durch Alexander Kuba als ordentliches 62 
Mitglied.  63 
Ersetze für die LHG im Vergabeausschuss Julius Hinderfeld durch Luisa Kukereit als ordentliches Mit-64 
glied.  65 

Abstimmungsgegenstand: Umbesetzungsantrag der LHG 66 
Abstimmungsergebnis 67 
(25/3/0) – damit ist der Antrag angenommen. 68 

Leon Focks (Präsident) stellt den Umbesetzungsantrag von CG vor. 69 

Ersetze für CG in der Reformkommission Albert Wenzel durch Christopher Margraf als ordentliches Mit-70 
glied und setze Albert Wenzel als seine Stellvertretung. 71 
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Abstimmungsgegenstand: Umbesetzungsantrag von CG 72 
Abstimmungsergebnis 73 
(18/6/4) – damit ist der Antrag angenommen.  74 

TOP 9 Aufnahme von campus relations e.V. in die Hochschulgruppenliste 75 

Antonia Lenth und Erik Grösbrink stellen sich vor. 76 

Lars Nowak (LISTE): Habt ihr Unternehmen und Gruppen für eine Zusammenarbeit ausge-77 
schlossen? Oder seid ihr offen für alle Gruppen und Unternehmen? 78 

Erik Grösbrink: Wir achten darauf, dass wir mit lokalen Gruppen und Unternehmen im Kreis 79 
Münster zusammenarbeiten. Wir achten darauf, mit Unternehmen zusammenzuarbeiten, die 80 
gesellschaftlich vertretbar sind. 81 

Albert Wenzel (CG): Danke für die Vorstellung. Ihr habt gesagt, dass es euch schon seit 20 82 
Jahren gibt. Bemüht ihr euch zum ersten Mal um die Aufnahme in die Hochschulgruppenliste? 83 
Wenn ja, warum bemüht ihr euch jetzt darum? 84 

Antonia Lenth: Wir waren schon mal in der Hochschulgruppenliste. Vor zwei Jahren haben wir 85 
versäumt, die Verlängerung zu beantragen. Wir wollten in unsere Satzung die Gemeinnützig-86 
keit aufnehmen, deshalb kommt der Antrag erst jetzt.  87 

Kilian Kempe (LHG): Wenn ich eure Satzung richtig lese, habt ihr keine*n Schatzmeister*in. Ich 88 
würde euch empfehlen, eine*n Schatzmeister*in zu haben.  89 

Antonia Lenth: Wir haben eine Finanzwirtin, die nicht im Vorstand integriert ist. 90 

Erik Grösbrink: Aber wir wollen sie im Vorstand der internen Kommunikation integrieren.  91 

Abstimmungsgegenstand: Aufnahme von campus relations e. V. in die Hochschulgruppen-92 
liste 93 
Abstimmungsergebnis 94 
(28/0/0) – damit wird die Aufnahme empfohlen.  95 

TOP 10 Zweite Lesung zum Antrag auf Beschluss einer Ordnung zur Aufstellung 96 
einer Richtlinie über die Vergabe von Darlehen der Studierendenschaft  97 

Albert Wenzel (Finanzreferent) stellt den Änderungsantrag vor. 98 

Liebe Parlamentarier*innen,  99 
wir beantragen folgende Änderungen an unserem Antrag auf Beschluss einer Ordnung zur Aufstellung 100 
einer Darlehensrichtlinie:  101 
1) Wandle die Ordnung zur Aufstellung einer Richtlinie in eine Ordnung um. Ersetze dazu am Beginn 102 
der Ordnung „Ordnung zur Aufstellung einer Richtlinie über die Vergabe von Darlehen der Studieren-103 
denschaft der Universität Münster Artikel 1 Die Richtlinie über die Vergabe von Darlehen der Studie-104 
rendenschaft der Universität Münster wird wie folgt neu gefasst: ‚Richtlinie über die Vergabe von Dar-105 
lehen der Studierendenschaft der Universität Münster‘“ durch „Ordnung über die Vergabe von Darle-106 
hen der Studierendenschaft der Universität Münster“ und benenne Artikel 2 in „§ 27 Inkrafttreten und 107 
Übergangsbestimmungen“ um sowie streiche das Anführungszeichen am Ende des vormaligen Artikel 108 
1.  109 
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2) Ändere § 4 Absatz (1) in: „Über die Gewährung von Darlehen und weitere Verfahren wie Stundungs- 110 
und Ratenminderungsanträge entscheidet der Vergabeausschuss, soweit die Satzung der Studieren-111 
denschaft nichts anderes vorsieht.“, streiche den Absatz (2) und nummeriere die folgenden Absätze 112 
entsprechend.  113 
3) Ändere § 5 Satz 1 in: „Die Anträge werden vom Finanzreferat pseudonymisiert.“  114 
4) Ändere § 7 Absatz (1) Satz 1 in: „Bei Arbeitslosigkeit, einer finanziellen Notlage, geringem Einkom-115 
men unter dem Anderthalbfachen des aktuellen BAföG-Höchstsatz oder Stundung oder Ratenminde-116 
rung beantragt werden.“  117 
5) Ändere § 8 Absatz (2) in: „Auf Antrag des Finanzreferats kann der Vergabeausschuss über eine Ab-118 
weichung vom gerichtlichen Mahnverfahren bis hin zur Niederschlagung entscheiden.“ 119 
6) Ändere § 12 Absatz (1) Satz 2 in „Steigt der BAföG-Höchstsatz, kann der Vergabeausschuss eine An-120 
passung auf die sechsfache Höhe des dann geltenden BAföGHöchstsatzes beschließen.“ 121 
7) Ändere § 18 Absatz (1) Satz 2 in „Steigt der BAföG-Höchstsatz, kann der Vergabeausschuss eine An-122 
passung auf die neunfache Höhe des dann geltenden BAföGHöchstsatzes beschließen.“ 123 
8) Ändere § 25 Absatz (1) Satz 2 in „Steigt der BAföG-Höchstsatz, kann der Vergabeausschuss eine An-124 
passung auf die Höhe des dann geltenden BAföG-Höchstsatzes beschließen.“ 125 
Zur Begründung: Es handelt sich um Anpassungen auf Hinweis der Rechtsaufsicht. 126 
Bei Fragen kommt gern auf uns zu. 127 
Viele Grüße 128 
Guido Borrink und Albert Wenzel 129 

Lea Müller (LISTE): Definiere selten in Bezug auf die Beantragung von Inhaftnahme von Schuld-130 
ner*innen.  131 

Albert Wenzel (CG): In meiner Erinnerung ist das nie passiert. Ich habe noch nie von einem 132 
solchen Fall gehört. Uwe hätte bestimmt erzählt, wenn es mal passiert wäre.  133 

GO-Antrag auf Fraktionspause von Sara Movahedian (CG) 134 
Fraktionspause von 18:40 Uhr bis 18:42 Uhr 135 

Abstimmungsgegenstand: Änderungsantrag vom Finanzreferat 136 
Abstimmungsergebnis 137 
(25/3/0) – damit ist der Änderungsantrag angenommen.  138 

TOP 11 Anträge aus dem Vergabeausschuss 139 

Es liegen keine Anträge vor. 140 

TOP 12 Anträge aus dem Haushaltsausschuss  141 

Es liegen keine Anträge vor. 142 
 143 
Leon Focks (Präsident) schließt die Sitzung um 18:43. 144 


